



Rencontre avec une librairie ambulante

publié le 10/04/2024

Jeudi 4 avril, Marie et son camion Raymond ont amené un rayon de soleil au collège Jacques Prévert. Elle sillonne les routes du 79 avec une ancienne ambulance de pompier réhabilitée en librairie ambulante ! Avec les élèves nous avons pu visiter cette librairie atypique "les mots volants", lui poser des questions sur son parcours, son métier, et bien sûr faire le plein de livres pour le CDI ! Marie avait également apporté son trophée "le mercure d'argent" qu'elle a obtenu grâce à son projet dans le cadre du challenge national des commerces et services organisé par la CCI (chambre du commerce et de l'industrie) .

Un belle rencontre, riche en échanges et des élèves ravi.e.s !

<https://www.motsvolants.fr/>









Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.